

SCHÜTZEN Medaillenregen für Marquart & Co.

Bei den deutschen Meisterschaften des BDS (Bund Deutscher Schützen) in Philippsburg ging auf die drei Konstanzer Schützen ein wahrer Medaillenregen nieder. Ulrich Marquart (Mitte) erkämpfte sich den Titel mit dem 300m-Dienstsportgewehr; dazu kamen noch vier Bronzemedailles (100m Dienstsportgewehr Zeitserie, 25m Freie Klasse mind. 7,62mm, Fallscheibe Freie Klasse KK offene Visierung sowie Fallscheibe Freie Klasse KK). Außerdem konnte er sich 17 Mal unter den besten zehn Schützen platzieren. Ulrich Müller (links) konnte seinen Titel in der Disziplin 300m Zielfernrohr ebenso verteidigen wie Franz Schuplitz (rechts) im Wettbewerb 25m Speed

Pistole Magnum. Schuplitz sicherte sich als Sahnehäubchen zwei Silbermedaillen (25m Speed Pistole und 25m Speed Freie Klasse mind. 7,62mm) sowie einen dritten Platz in der Disziplin Fallscheibe Revolver und war acht Mal unter den zehn besten Schützen zu finden. Mit dem 300m Matchsportgewehr und dem 100m Dienstsportgewehr Zielfernrohr belegte Ulrich Müller jeweils noch den fünften Platz.

